

CONDECORACIÓN**José María Alonso,
Cruz de Honor de
San Raimundo de Peñafort**

El Ministro de Justicia, Rafael Catalá, ha impuesto a José María Alonso, socio director de Baker&McKenzie Madrid, la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort. Creada en 1944, la orden se puso bajo el patronazgo del santo catalán, príncipe de los canonistas, para premiar los méritos contraídos por cuantos intervienen en la Administración de Justicia, y en su cultivo y aplicación del estudio del Derecho en todas sus ramas, así como los servicios prestados en las actividades jurídicas dependientes del Ministerio de Justicia.

José María Alonso es socio director del bufete internacional de abogados Baker & McKenzie, y fue presidente de la Corte de Arbitraje del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid y del Club Español de Arbitraje.

**Antonio Alaminos obtiene el
galardón Piña Scout de Plata**

El docente y colaborador de ABC Antonio Alaminos ha sido el ganador *ex aequo* de la décima edición del premio «Piña Scout de Plata», condecoración que comparte con el pediatra Ángel Jiménez Camino. Ambos han sido premiados por su amplia trayectoria como scouts, que sirve de ejemplo para jóvenes y mayores escultistas. El galardón –que consiste en un collar-insignia, una pañoleta y un diploma– se entregó en el transcurso de una cena de gala y hermandad, organizada por «AGAE-AISG-Amistad Internacional y Scouts y Guías Adultos de España». El acto contó con la presencia de representantes de Scouts de Andalucía-Scouts de España, del Movimiento Scout Católico y de Scouts y Guías Adultos.